Fest für Kinder und Familien

Sonnenschein und Livemusik beim Brunnenfest auf Vahrenheider Markt

Von Robin Beck

Vahrenheide. Bei strahlendem Sonnenschein und Livemusik schlendern die Besucher über den Marktplatz und entdecken kulinarische sowie spielerische Angebote. Direkt am Vahrenheider Markt wurde am Freitag das dritte Brunnenfest des Stadtteils gefeiert. Bezirksbürgermeister Harry Grunenberg eröffnete die Veranstaltung am Nachmittag.

Die Vahrenheider feiern das dritte Brunnenfest mit vielen Aktionen und Spielmöglichkeiten.



Bürgermeister Harry Grunenberg (I.) und Gewerbemanager Wolfgang Jarnot sind sich sicher: "Auch im nächsten Jahr wird es ein Brunnenfest geben."

In seiner Begrüßungsrede sagte er: "Es soll gemeinsam gefeiert werden, und die Stände sollen Spaß machen." Von diesen waren zahlreiche rund um den Brunnen aufgebaut. Darunter gab es diverse Essensangebote, Spielmöglichkeiten wie das Murmiland und auch ein Glücksrad mit kleinen Gewinnen. Sämtliche Einnahmen des Glücksrads wurden dabei für gemeinnützige Zwecke im Bezirk gespendet. Dazu boten einige Händler auf einem kleinen Flohmarkt verschiedene Antiquitäten an.

An dem Fest beteiligten sich sowohl lokale Vereine als auch die an den Marktplatz angrenzenden Läden. So lockten Eisdielen bei den heißen Temperaturen mit vergünstigtem Eis, Apotheken mit kleinen Geschenken und Restaurants mit Spezialangeboten.

Das Brunnenfest ist vor allem für die Kinder und Familien aus Vahrenheide gedacht. "Wir wollen eine gewisse Gemeinschaft fördern", sagt Wolfgang Jarnot, Gewerbemanager vom Aktionsraum Nord und Organisator des Fests. Der Termin während der Sommerferien komme deshalb so gelegen, weil es sich viele Anwohner nicht leisten können, in den Urlaub zu fahren.

Seitdem der Brunnen vor acht Jahren neu gebaut wurde, probierte man es zuerst mit einem Herbstfest. Da schlechtes Wetter die Besucher abhielt und die Stimmung trübte, verlegte man das Fest nach vorne in den Sommer. Bei höheren Temperaturen gab es einen entsprechend höheren Zuspruch, zumal sonst wenige Veranstaltungen im Sommer liefen.

Bereits zum dritten Mal wurde das Brunnenfest veranstaltet, doch dies soll nicht das Ende sein. Alle Vahrenheider können sich schon auf das kommende Jahr freuen. Bezirksbürgermeister Grunenberg verriet: "Es soll eine Tradition werden, natürlich wird es auch im nächsten Jahr ein Brunnenfest geben!"